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2024-25年度 会長:野井 和重　幹事:松井 良樹　S.A.A.:中野 智一
クラブスローガン「和」～忤うること無きを宗とせよ～

和歌山ロータリークラブ
クラブ創立 1937 年 4 月 27 日　国内創立順位 28 番

クラブ No.4289

事務所：〒640-8156　和歌山市七番丁26-1
　　　　ダイワロイネットホテル和歌山２階
電　話：073-432-1681　FAX.073-428-1666

例会場：和歌山市七番丁26-1 ダイワロイネットホテル和歌山4階
例会日：毎週火曜日 12:30～13:30
e-mail：wrc@dream.ocn.ne.jp　https://wakayama-rc.org 

　�ロータリーソング　　和歌山ロータリー
　�ビ ジ タ ー 紹 介　　なし
　�出 席 報 告　　（会員数78名、免除会員２名）本日出席（6/17） 62名 80.52％
　�メ イ キ ャ ッ プ　　和東へ３名、南へ３名
　　　　　　　　　　　　野井和重さん、松井良樹さん、田村歓彰さん、垣本英作さん、
　　　　　　　　　　　　木谷聡一さん、豊田英三さん、西岡千博さん、石橋　健さん、
　　　　　　　　　　　　山口晃弘さん、村田弘至さん、川﨑　悟さん、岩西智宏さん、
　　　　　坂東信幸さん、上園芳孝さん、糸川文雄さん、林　俊行さん、松尾泰明さん、
　　　　　河村秀樹さん、廣井久道さん、笹本昌克さん、島村安昭さん、岩元豊明さん、
　　　　　山本雄太さん、森永暁和さん、濵田　勝さん、酒徳俊夫さん、吉川正永さん、
　　　　　吉田友之さん、中野智一さん

　　（財団寄付献金箱）　　野井和重さん、松井良樹さん、田村歓彰さん、垣本英作さん、木谷聡一さん、豊田英三さん、
　　　　　　　　　　　　西岡千博さん、石橋　健さん、山口晃弘さん、村田弘至さん
　　（米山奨学会献金箱）　　野井和重さん、松井良樹さん、田村歓彰さん、垣本英作さん、木谷聡一さん、豊田英三さん、
　　　　　　　　　　　　西岡千博さん、石橋　健さん
　　（青少年育成奨励金）　　野井和重さん、松井良樹さん、田村歓彰さん、垣本英作さん、木谷聡一さん、豊田英三さん、
　　　　　　　　　　　　西岡千博さん、石橋　健さん、山口晃弘さん、村田弘至さん

本日合計 ￥91,500　　今年度累計額 ￥2,328,000

�S.  A.  A.
（ ニ コ ニ コ 箱 ）

【 情の心 】

「会長方針及び挨拶・幹事・S.A.A.・会長エレクト
・副会長・会計・会計監査挨拶」

会長、幹事、S.A.A.、会長エレクト、副会長、会計、会計監査

「最終夜間例会」
（18：30〜）

６月はロータリー親睦活動月間です

No.3599　6月24日㈫

本日の卓話

先週の例会記録

次週の卓話

と、皆様それぞれの立場で色々とお気づき
のことと存じます。残す20年の間に日本人
みなに「情の心」が復活できますよう、わ
れわれロータリアンも頑張っていきましょ
う。有難うございました。　通常例会では最後のあいさつとなり

ます。本日は今年の３月に産経新聞日
曜コラムの投稿をご紹介します。樫畑
CLFは日ごろから深い親交を持たれて
おられる裏千家前家元 千 玄室大宗匠さ
まのお話です。全文をご紹介すると卓

話ほどになりますので、原文はQRコードをご提示します
ので、ご興味のある方はご覧ください。その出だしは私も
敬愛する英国の歴史学者アーノルド・インビーの言葉「自
国の歴史や自国の事を知らぬ民俗は滅びる」から始まりま
す。大宗匠はみなさまご存じの通り大東亜戦争に学徒動員
され、特攻隊員として戦争を経験され、その体験から茶道
を通して平和を訴えるご活動をされています。コラムはロ
シア・ウクライナの戦い、イスラエル・パレスチナの戦
いなどにより歴史が破壊されていくさまや近隣国のありか
た、我が国がおかれている立場から我が国の歴史、「大和魂」
のありかた、日本人の「情の心」をお訴えになられています。
最終では昭和・平成・令和と変わるとともに、国民は徐々
に大切な日本人の心である情の思いを、どこかに置き忘れ、
自己主義が中心となり、ろくに挨拶もできず得手勝手な振
る舞いを自由と取り違えているように思え、と日本の将来
を憂えておられます。アーノルド・トゥンビー博士はこう
いう言い方もされています。「幼いころに民族の神話を学
ばなかった国は100年で滅ぶ」。という事は、日本人が神話
である記紀を学ばなくなって80年であります。子供たちの
学校の事、政治家たちの不始末、世間の利己的なありかた

会 長　野 井 和 重　会長あいさつ

誕生日お祝い

【ＲＩ会長人事】
　みなさまもご存じの事と思われますが、2025-2026会長で
ありましたマリオ・セザール・マルティンス・デ・カマル
ゴ氏が突然辞任を表明されましたが、ラグーザ・ロータリー
クラブ（イタリア）のフランチェスコ・アレッツォ氏が、
2025-26年度国際ロータリー会長に指名され、受諾されたこ
とが伝わってきています。次年度の会長メッセージにつき
ましても「よいことのために手を取りあおう」が引き続き
使用されることとなっています。
【ご縁のある11クラブを訪問して】
　1/16田辺　1/17御坊　2/10和歌山アゼリア　2/12新宮
　2/20有田　3/12粉河　4/9海南　4/11（7/26）和歌山南
　4/24橋本　5/28和歌山西　6/12和歌山東さまへと11クラ
ブを訪ねました。時折会長報告でも述べさせて頂きました
が、どのクラブも「ちゃんと」運営されていました。隣の
芝生は……という方もいらっしゃるかもしれませんが、我
がクラブも初心にもどり省みなくてはならない事柄もござ
いました。
　で、最近例会はじめに今年度回数と通算回数を併せて案
内させていただいていますが、殆どのクラブでそうされて
いました。今回が3598回、最終例会が3599回、松尾年度の

会　　　長　　　報　　　告



四つのテスト〈言行はこれに照らしてから〉　⑴真実かどうか　⑵みんなに公平か　⑶好意と友情を深めるか　⑷みんなのためになるかどうか

和歌山市内RC：TEL.例会場(曜日)時間
■和歌山北 432-5260 ダイワロイネットホテル和歌山(月)12：30　■和歌山アゼリア 435-3470 アバローム紀の国(月)12：30　■和歌山西 432-1654 サンブレストビル2F(水)12：30
■和歌山東南 423-3666 アバローム紀の国(水)12：30※第1・2(水)は18：30～19：30※第3・4・5(水)は12：30～13：30　■和歌山東 432-4343 ダイワロイネットホテル和歌山(木)12：30
■和歌山城南 432-1615 アバローム紀の国(木)18：30　■和歌山南 423-8822 ダイワロイネットホテル和歌山(金)12：30　■和歌山中 423-3555 ダイワロイネットホテル和歌山3F(金)19：00

樫畑C.L.F. による　新会員研修

委　　員　　会　　報　　告

卓　　　　　　　　　　話

最終夜間例会のご案内

親睦・ソング委員会
坂 東 信 幸 委員長　

新会員研修実施のご案内

ロータリー情報委員会
海 瀬 隆太郎 委員長　

ダイワロイネットホテル休館に伴う、
事務局一次閉鎖及び例会休会のお知らせ
▪ダイワロイネットホテル休館期間：
　7/14㈪～17㈭
▪事務局一次閉鎖期間：7/14㈪～17㈭
▪例会休会の対象日：7/15㈫

次年度幹事
垣 本 英 作 会員　

次年度秋の家族会in大阪・関西万博の
ご案内

次年度 親睦・ソング委員会 及び
職業奉仕委員会 共創事業

塚 本 貞 治 理事　

▪例会変更のお知らせ（和歌山東RC、和歌山中RC）
▪第四回クラブ協議会実施：各委員長は事業報告書の提出

をお願いします。　提出期限：6/20㈮
▪マイロータリー100%登録まであと数名。対象者にはメー

ルを送付いたしますので、登録実施をお願いいたします。
▪回覧：ハイライトよねやま

幹　　　事　　　報　　　告

「地区研修・協議会に参加して」

　去る４月27日、和歌山大学で行われた2640地区研修・協
議会に参加してまいりました。プログラムは全体協議会の
後、昼食をはさんで12部門８会場にわかれての部門別協議
会のあと、もう一度全体協議会を行うというプログラムで、
朝10時よりお昼３時すぎまで行われました。当クラブから
は私のほか９名の理事役員委員長の方にご出席いただきま
した。出席された皆さんには後ほど各部門協議会の内容を
簡単にご報告いただく予定です。その他、地区に出向して
いただく、また既に出向されている方、樫畑PG、野井会長、
脇坂さん、村田さんの４名の方も当日は主催者側としてま
た講師先生としてこの地区研修協議会を運営していただき
ました。
　私も入会して、何度となくこの地区研修・協議会には出
席してきましたが、その内容を持ち帰ってクラブで報告す
るというのは今まで記憶にありません。他クラブでは聞い
たりする話だそうですが、今回野井会長に機会を作ってい
ただきまして今日に至ると言う事でございます。しかしな
がら何分にもその心づもりで、出席していなかったという
ことは事実であり、少しばかり大目に見ていただければと
感じております。
　私の方からは、午前中に行われた全体協議会の内容と会
長部門の内容を簡単にご報告申し上げます。
【全体協議会】
①ガバナーエレクトより国際協議会の報告
　「よいことのために手を取りあおう」
　　UNITE　FOR　GOOD
　新RI会長エレクト　フランチェスコ・アレッツォ氏
　（6/13理事会決定）
②ガバナーエレクトより2025-2026ガバナー基本方針
　「透明性ある地区事業を重視する」
③地区規定審議会代表議員の樫畑PGより
　規定審議会（2025）の内容
　規定審議会会場風景写真等によりご説明いただきました
【部門別協議会発表者】
　①会長部門　松尾泰明　
　②幹事IT部門　垣本英作
　③情報規定　中谷友紀　
　④社会奉仕　　山口晃弘
　⑤職業奉仕　塚本貞二

会長エレクト　　　　　
　　　　松 尾 泰 明 会員

最初が3600回となります。ちなみに千玄室大宗匠の所属す
る100周年を迎えられた京都ロータリークラブでは3740回
前後となっていて、103年を迎える大阪ロータリークラブで
4960回あたりでございます。よろしくお願いいたします。
【マイロータリー】
　目標100％！　年度内達成なるか？
【退会ご挨拶】

酒 徳 俊 夫 会員
関西電力㈱ 和歌山支社

（理事 支社長）

吉 川 正 永 会員
㈱きんでん 和歌山支店

（執行役員支店長）


